

den und Kindergärten



Oberkircher Musiker erklimmen Alpengipfel in Österreich

Oberkirch. Elf Musiker der Stadtkapelle Oberkirch schnupperten kürzlich Alpenluft. Los ging es bei leichtem Regen in Oberkirch mit dem Ziel Gaschurn im Montafon. Von dort konnten die ersten Höhenmeter mit

der Versettla-Bahn überwunden werden. Im Nebel ging es dann über die Madrisella (2405 Meter) und Kuchenberg zur Tübinger Hütte. Am nächsten Tag startete die Gruppe bei schönstem Sonnenschein auf den Hochma-

derer (2823 Meter) von wo man einen schönen Rundumblick auf die Gletscher und Berge des Silvretta hatte. Den zweiten Abend verbrachten die Musiker auf der Saarbrücker Hütte, auf der mit anderen badischen

Gruppen munter gesungen und gefeiert wurde. Am dritten Tag führte der Weg über den Litznersattel zum Silvretta See. Von der Bieler Höhe ging es dann zurück nach Oberkirch.

Foto: Stadtkapelle Oberkirch